
 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO  DE

DOURADOS EM 06 DE NOVEMBRO DE 2014.

Aos seis dias do mês de novembro do ano de dois mil e quatorze, às oito horas, na sala
de  reuniões  do  Instituto  de  Previdência  Social  dos  Servidores  do  Município  de
Dourados, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul-MS, foi realizada a
reunião Ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir e decidir sobre a
seguinte pauta: 1 – Autorização para elaborar termo aditivo de acréscimo de valores ao
contrato  com  a  empresa  FAPEMS;  2  –  Diferença  de  pagamento  dos  contratos  de
previdência  complementar  –  09/2014.  Estavam presentes  os  seguintes  membros do
Conselho Curador: Hélio do Nascimento, Cleusa Ormedo de S. Marinho, Albino João
Zanolla,  Raphael  Ramos Spessoto, Solange Ribeiro Costa,  Thania Caetano Chaves,
Marcos Alves  de  Almeida,  Luiz  Constâncio  Pena Morais  e  Nilson  Araújo  Figueredo.
Também  presente  o  Diretor  Financeiro,  Senhor  Eleandro  Aparecido  Miqueletti.  A
Conselheira Osnice Lopes Coelho justificou a ausência por motivos pessoais. Iniciado
os trabalhos,  foi  dada a palavra ao Diretor Financeiro  do Instituto,  Senhor  Eleandro
Aparecido Miqueletti, que falou aos presentes sobre a descrição dos serviços a serem
realizados pela empresa FAPEMS, bem como, solicitou autorização para elaboração de
termo  aditivo  de  valores  ao  contrato  com  a  Empresa,  em  razão  da  solicitação  da
Comissão de Concurso do Previd, de que seja aplicada também prova prática/escrita ao
cargo de Advogado do Previd. Tal solicitação foi aprovada por todos os presentes. Em
seguida, o Diretor ainda falou sobre a Comunicação Interna número 450/2014, expedida
pelo  Previd  ao  Conselho  Curador  em  30  de  outubro  de  2014,  na  qual  a  Diretoria
informou ao Conselho do não cumprimento das exigências do Decreto Municipal número
633, de 04 de outubro de 2013,   por parte da Prefeitura Municipal de Dourados. Tal
decreto  previa  majoração  da  alíquota  para  a  competência  de  setembro  deste  ano.
Ocorre  que,  os  valores  repassados pela Prefeitura  ao Previd  mantiveram a alíquota
anterior. Dessa forma, ficou decidido que este Conselho Curador notificará a Prefeitura
Municipal de Dourados visando a regularização dos débitos. Finalmente, o Presidente
do Conselho, Senhor Hélio do Nascimento, falou aos presentes sobre a necessidade de
se  agendar  reunião  extraordinária  para  discussão  das  alterações  sugeridas  em
dispositivos do Regimento Interno deste Conselho Curador. Os presentes concordaram
em agendar  a  reunião  para  o  próximo  dia  27  de  novembro  deste  ano.  Nada  mais
havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Marielle Lopes Coelho, lavrado a
presente ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada pelos presentes.
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